

Paulette Trainson a célébré son 101^e anniversaire



Les jours de Paulette Trainson à l'Ehpad de la Bourdaisière sont remplis de bonheur. © (Photo NR)

Mercredi 26 juin, Paulette Trainson a célébré ses 101 ans à l'EHPAD de la Bourdaisière, où elle réside depuis 2022, en présence de sa famille, de la directrice de l'établissement et des élus venus lui offrir des fleurs.

La centenaire est née le 24 juin 1924 à Beaumont-en-Véron, à proximité de Chinon. Après avoir décroché son certificat d'études, elle travaille à la ferme familiale avec sa mère, son père étant fait prisonnier de guerre.

En 1940, elle fait la rencontre de Raymond Trainson et se maria en février 1945. Son mari exerçait le métier de couvreur à son compte, pendant que Paulette s'occupait de la gestion de l'entreprise et des repas des employés.

Cette union a donné naissance à trois enfants : Claude, Jocelyne et Nicole. La famille compte huit petits-enfants, dix-neuf arrière-petits-enfants, et six arrière-arrière-petits-enfants. Toujours pleine d'énergie, Paulette Trainson lit attentivement la Nouvelle République chaque matin et s'adonne aux grilles de mots-croisés. Elle mène une vie tranquille au sein de l'établissement, entourée de sa famille et de ses amis.